

Man läuft in Hausmannstätten...

Wieder einmal war einiges los beim Laufclub Hausmannstätten:

Bei der **Generalversammlung am 30.3.2009** im Marktgemeindefeiert Hausmannstätten nahmen ca. 50 Laufclubmitglieder teil! Die, in den Statuten vorgesehene, Neuwahl brachte eine Änderung des Vorstandes mit sich: Jürgen Neuhold (Webmaster) schied auf eigenem Wunsch aus dem Vorstand aus - auf diesem Wege nochmals herzlichen Dank für die tolle Arbeit in den letzten Jahren an Jürgen! Gerhard Ertl wurde, so wie der gesamte restliche Vorstand einstimmig in den Vorstand gewählt bzw. wieder bestätigt! Danke an alle Mitglieder für das Vertrauen - wir werden uns weiterhin bemühen den Laufclub MT-Hausmannstätten, gut zu führen und im Sinne unserer Mitglieder weiterarbeiten!



Wie alljährlich nahmen auch heuer wieder Mitglieder des Laufclubs MT Hausmannstätten am **Umweltschutztag der Gemeinde am 25.04.2009** teil. Dabei wurde wiederum unsere Panoramalaufstrecke gereinigt. Ein Danke an unsere braven „Helferleins“!

Am **2.5.2009** fand unser schon traditioneller **Jubiläumslauf** statt. An die 30 LäuferInnen und WalkerInnen waren dabei und wurden im Anschluss von unserer

Maurer Maria mit herrlichem Essen und super Mehlspeise belohnt! Ein herzliches Dankeschön dafür!



Die nächsten größeren Veranstaltungen an denen der Laufclub MT Hausmannstätten aktiv beteiligt war, waren das so genannte **„Hüttln“ am 8. Mai, 15. Mai und 20. Mai 2009** in Hausmannstätten. Bis zu 10 Mitglieder des Laufclubs MT Hausmannstätten waren an jedem dieser Veranstaltungstage vertreten, um die Bevölkerung mit Schnitzelsemmeln, Bauernschmaus, Würsteln usw. aufs Beste zu versorgen. Wir bedanken uns auf diesem Wege bei allen, die uns hier tatkräftig unterstützt haben!



Am **23. Mai 2009** hat unser Laufclubmitglied Wolfgang Dietrich unsere LäuferInnen und WalkerInnen zu einem **„Hopfentrainingslauf“** der anderen Art geladen. 29 Laufclubmitglieder nahmen dieses Angebot natürlich gerne an. Mitten durch die Hopfenplantagen seiner Privat-Brauerei waren unsere LäuferInnen und WalkerInnen unterwegs. Anschließend gab es eine Bierverkostung und auch eine kleine Stärkung für alle. Danke an Wolfgang Dietrich und Gerhard Ertl für die perfekte Organisation!



Natürlich sind unsere LäuferInnen des MT Hausmannstätten auch in der **„Wettkampfklasse“** stark vertreten und erreichen immer wieder Stockerlplätze:

Kreiter Sabine (jeweils Klassenrang 1 beim Übersbacher Frühlingslauf und beim 7. Steir. Leukämiehilfelauf in Graz), Kremser Martin (Klassenrang 1 beim 7. Steir. Leukämiehilfelauf), Russ Karin (Klassenrang 1 beim Grazer Murpromenaden Halbmarathon, Klassenrang 3 beim Bad Waltersdorf- Radio Stmk.Lauf und Klassenrang 1 beim 9.Lauffestival in Bad Blumau), Puster Josef (Klassenrang 3 beim Grazer Murpromenaden Halbmarathon) und Handl Heidi (Klassenrang 3 beim Mattighofer Parklauf-Lauf). Leider ist es nicht möglich sämtliche Ergebnisse unserer LäuferInnen hier aufzuzählen, aber alle Ergebnisse finden Sie auf unserer Homepage www.laufclub.at !

Also wie man sieht, ist immer einiges los im Laufclub Hausmannstätten. Sollten Sie jetzt auf den Geschmack gekommen sein:

Die LäuferInnen des Laufclubs treffen sich **jeden Freitag um 19 Uhr am Marktplatz** der Marktgemeinde Hausmannstätten. Es gibt verschiedene Läufergruppen und natürlich auch eine Walkinggruppe! Wir würden uns freuen, auch Sie bei unserem Lauftreff zu sehen!!! Alle aktuellen Termine und weitere Fotos finden Sie im Internet unter www.laufclub.at. Also dann: Keep on running! Edith Posch, Schriftführer